

Rückblick ... Firmgruppentreffen Gottes Schöpfung

Am Sonntag, den 30.5. traf sich die Firmgruppe von Winfried Hentschel am Schloss in Heynitz unter freiem Himmel, um über das Thema Schöpfung nachzudenken und mit Gott ins Gespräch zu kommen.



Bei lang ersehntem Sonnenschein konnten die Firmlinge und ihre Familien das Gebiet um das Schloss erkunden und die Schöpfung Gottes mit allen Sinnen erfassen und auf sich wirken lassen.



In der wunderschönen Kirche von Heynitz bestaunten wir den Taufengel und sangen einen Kanon als Grußbotschaft an Michael Kreher, der gerade zuvor in Dresden zum Priester geweiht worden war. (per Video – in die Hofkirche.)
Karen Isensee

